

## Le gouvernement personnel de Louis XIV

conseillers

conseils

hebdomadaires

majorité

ministre

mort

personnellement

roi

royaume

À partir de la \_\_\_\_\_ de Mazarin, le jeune Louis XIV prend \_\_\_\_\_ la direction des affaires du \_\_\_\_\_. Suivant les \_\_\_\_\_ du cardinal, il ne choisit pas de principal \_\_\_\_\_. Dès lors, il lui appartiendra de présider lui-même les séances \_\_\_\_\_ du Conseil où siègent les \_\_\_\_\_, les ministres et secrétaires d'État.

Le \_\_\_\_\_ ne décide rien tout seul.

Il se range à l'avis de la \_\_\_\_\_ des conseillers.

Source: <https://histoire-image.org/>